

第1回 ごかりんウォーク開催



桜の見頃には少し早かったですが、ところどころ綺麗な花を見ることができました。

町公式
ホームページ



当日の様子が
ご覧に
なれます。

2019年に開催した茨城国体を記念したウォーキング大会「第1回ごかりんウォーク」が3月26日に童夢公園を発着点に開催されました。

大会は6歳〜81歳の84名が参加し、権現堂調節池周辺の7kmのコースを桜並木と水辺の景観を楽しみながら歩きました。

本大会は茨城国体でウォーキング大会が行われたことを機に、町民の健康維持を図る目的に実施されました。本来は国体が開催された翌年の2020年度から開催する予定でしたが、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で開催が延期され、2021年度からの開催となりました。

来年度も大会を開催する予定です。みなさまの参加をお待ちしています！



消毒・マスクなど感染症への対策を実施しました。



ごかりんも久しぶりの登場です。



満開の行幸湖桜並木
来年はこんな桜並木の下を
歩けるといいですね



五霞歩楽里会、五霞町スポーツ推進委員、五霞町スポーツ協力員のみなさんに協力いただきました。

